

VIVE LE SANG DE JESUS!

Le Monastere du Précieux-Sang

DE JOLIETTE

SA FONDATION

I

Il faut remonter à trente ans, au-delà, pour retracer les premières lueurs d'espérance au sujet d'un *Précieux-Sang* à Joliette. Elles brillèrent dès le jour où s'épanouit une vocation à la vie contemplative au milieu du grand nombre de vocations qui font l'honneur et la gloire de *Joliette la pieuse*. C'était en 1880 que le monastère de Saint-Hyacinthe recevait cette première "fleur choisie".

La Révérende Mère Catherine-Aurélie du Précieux-Sang déployait à cette époque une admirable activité, un zèle inlassable à multiplier les maisons de l'Institut dont elle était la fondatrice choisie de Dieu. Clairvoyante et sage, elle eut vite apprécié à sa juste valeur le champ exceptionnellement fertile et bénî qui s'offrait à son action. Aussi mit-elle à le cultiver, toute la tendresse de son cœur et la véhémence de désir qui l'animait pour la gloire du Sang Rédempteur. Sa correspondance de ce temps est empreinte de la plus ferme confiance de voir, un jour ou l'autre, l'étendard du Précieux-Sang arboré à Joliette.

Le sentier étant battu dans la direction du cloître, d'autres âmes ne manquèrent pas de s'y engager. Successivement, Joliette vit des jeunes filles s'arracher aux douceurs du foyer familial, des veuves même quitter de brillantes positions pour aller, elles aussi, s'enfermer dans la solitude. Chacune de ces nouvelles venues créait un lien nouveau entre Joliette et